



Chocan diputados con senadores por reforma contra el nepotismo

CIUDAD DE MÉXICO (ALFREDO ROMO).- Después de que el Senado aprobara la reforma contra el nepotismo y la no reelección con una reserva que modifica la iniciativa enviada por la presidenta Sheinbaum, para que se aplique a partir del 2030 y no en el 2027; en la **Cámara de Diputados**, buscarán revertir esta decisión y respetar el dictamen original.

Por lo pronto, el presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**, aseguró que está a favor de que se aplique desde el 27 y el diputado **Alfonso Ramírez Cuéllar** detalló que van a corregir la reserva que aprobó el Senado, pues está de acuerdo con la propuesta original.

<https://drive.google.com/file/d/1p1BmZ0dlc5kRaWI9e7BHoQQbUrbHQbsr/view>